



Ngalouna Pumbo Pauline, surnommée Mamie Poupie, une secrétaire de 24 ans travaillant dans une boutique de téléphones portables à Akwa, Douala, a disparu avec plus de 5 millions de FCFA. Trois mois plus tard, elle a perdu la vie lors du naufrage d'une embarcation en Tunisie, alors qu'elle tentait de rejoindre l'Europe, cette information est rapportée par le lanceur d'alerte N'zui Manto

Le départ mystérieux

Le 31 mai 2023, Mamie Poupie disparaît sans laisser de trace, emportant avec elle une somme de plus de 5 millions de FCFA provenant de la boutique de téléphones où elle travaillait. Sa disparition soudaine a laissé ses proches et ses collègues perplexes, se demandant ce qui a pu la pousser à agir ainsi. Les autorités locales ont ouvert une enquête pour tenter de retrouver la jeune femme.

Le drame en Méditerranée

Trois mois plus tard, le 18 août, un tragique événement se produit en Tunisie. Une embarcation surchargée de migrants, dont Mamie Poupie, chavire en mer Méditerranée. Les conditions dangereuses de la traversée et la surcharge de l'embarcation ont conduit à cette tragédie, coûtant la vie à de nombreux migrants, dont la jeune secrétaire camerounaise.

Les motivations de Mamie Poupie

Les raisons qui ont poussé Mamie Poupie à prendre la tangente avec une somme aussi importante et à risquer sa vie pour rejoindre l'Europe restent floues. Certains évoquent des difficultés financières, d'autres parlent d'un désir d'une vie meilleure et de nouvelles opportunités. Quoi qu'il en soit, cette décision a eu des conséquences tragiques pour la jeune femme et sa famille.

Le drame des migrants en Méditerranée

Voilà un drame qui vient ainsi rappeler la réalité tragique des migrants qui risquent leur vie pour tenter de rejoindre l'Europe. Chaque année, des milliers de personnes meurent en mer Méditerranée dans des embarcations surchargées et souvent en mauvais état.